



## Dicen por ahí...

» **COMO ANTES.** La presidenta **Claudia Sheinbaum** está regresando el reloj de la historia a los tiempos en los que el PRI –inclusive con mayor votación que la que hoy tiene Morena– desdénaba olímpicamente a la oposición, hasta que la oposición morenista se convirtió en mayoría y hoy tampoco quiere dialogar con la oposición. Un sistema político sin oposición consultable deriva de modo natural en una especie de dictadura tipo PRI.

» **YA PARA QUÉ.** El artículo de **Santiago Creel** en *El Universal* de ayer, titulado “Autocrítica”, no hace más que reconocer todo lo que se le dijo al PAN que estaba haciendo mal y que se le iba a revertir y no hicieron caso. No se sabe si por ingenuidad –muy de su estilo– o por un destello de lucidez –hay casos–, pero el texto de **Creel** pudiera ser una llamada de atención a la repetición de los errores recientes que está reproduciendo ooootra vez el PAN de **Marko Cortés**.

» **¿AHORA SÍ?** Dicen que la reforma que prepara el PRI estaría considerando uno de los temas más sensibles que estalló en la reforma política de 1978: la arbitrariedad del PRI de seguir manteniendo los tres colores de la bandera nacional como identificación de partido, sobre todo ahora que su espacio político se mueve alrededor del 10%, y por lo tanto, ni siquiera por cifras debe de seguir manejando los colores nacionales. En 1978 el presidente **López Portillo** se refirió a una democracia cromática –impropia de una democracia– porque decía que los ciudadanos votaban por los colores de la bandera y no por el PRI.

» **CÁLMATE, MOLÉCULA...** Si alguien sabe qué está haciendo en estos días **Carlos Pozos/Lord Molécula**, favor de circular un boletín porque hay mucha inquietud por haber pasado de la gloria al olvido.

» **DI MI NOMBRE, BELLACO.** Algunos dicen que sigue operando sin que se vea y otros aseguran que dejó un libro de reglas con lo que se tiene que hacer, pero el caso es que comienzan a referirse a **López Obrador** como el presidente emérito, sin el ex.

» **VAR POLITICO.** Aunque la presidenta **Sheinbaum** dijo que no era prioridad, el líder de los diputados modernistas **Ricardo Monreal Ávila** salió por su cuenta con la agenda de que pronto van a desaparecer los organismos autónomos.

» **Digo..., es pregunta:** ¿Alguien sabe qué está pensando en hacer la ministra presidenta **Piña Hernández** después del batacazo de la reforma judicial?

“

Dialogaré solo con el pueblo

presidenta Claudia Sheinbaum.

”

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS